

当院を利用するみなさまへ
大事なお知らせ

院内クラスター発生のご報告(第3報＝最終報)

成人一般病棟において6月に発生した院内感染クラスターについてのご報告です。

6月8日までに入院患者5名と職員11名が陽性となった後、6月10日にはさらに職員2名が陽性となり、感染者が計18名となった(既報)後は、本日までに新たな陽性者はありません。

6月10日からの10日間、当該クラスターに関連した新たな陽性者がいないことから、本日6月20日をもって院内感染クラスターは終息したと判断いたしました。

今回感染した患者5名はすでに感染症病棟での治療を終えて隔離解除となり、退院あるいは当該病棟に戻って治療を続けています。また、職員13名も全員回復して隔離解除となり、職場に復帰いたしました。

県内ではいまだCOVID-19の流行が続いており、院内に感染が持ち込まれたり院内で拡大することがないように、引き続き細心の注意を払って感染対策を行ってまいります。

期間中、みなさまにはご心配をおかけして申し訳ありませんでした

令和4年6月20日
沖縄県立南部医療センター・こども医療センター
院長 和氣 亨